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Übersetzung in Leichte Sprache: LEWAC gGmbH – Büro für Leichte Sprache Aachen 

So stellen Sie den Antrag 

 Sie stellen den Antrag schriftlich an das A 58. 

Sie schreiben in den Antrag: 

• was für ein Projekt Sie machen wollen 

• was das Projekt kosten soll 

• was Ihr Eigen-Anteil ist.  

Am besten stellen Sie den Antrag früh im Jahr. 

Dann hat das Amt noch genug Geld. 

Wenn Sie den Antrag bis zum 1. Mai stellen 

bekommen Sie die Bewilligung wahrscheinlich  

im Juni.  

Wenn Sie den Antrag bis zum 1. Oktober stellen 

bekommen Sie die Bewilligung wahrscheinlich  

ab Mitte Oktober. 

Achtung: 

Es kann sein, dass das Amt dann nicht mehr 

genug Geld für Projekte hat. 

Die Bewilligung bekommen Sie schriftlich. 

 


